



Italienreise

Streng durchkomponiert und mit einer stark abgestuften Farbigkeit präsentieren sich die von Andreas Feil gemalten Erinnerungen an eine Italienreise in den Räumen der Raiffeisenbank Rhein-Sieg an der Steinstraße in Troisdorf-Sieglar. In den Landschaften — meist mediterrane Expressionen — und Stilleben steckt die Einladung zur

inneren Einkehr. „Ich möchte, daß der Blick der Betrachter auf meinen Bildern verharrt“, wünscht der Künstler. Interessiertes Publikum muß sich sputen. Der 29jährige Künstler gab sich eigenwillig und stellte seine Arbeiten nur für zwei Tage zur Verfügung. Heute Abend wird die Ausstellung des gebürtigen Münchener schon wieder geschlossen. (ks/Bild: K. Schmitz)